

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра корпоративных финансов**

Аннотация к дипломной работе

**НАЛОГООБЛАЖЕНИЕ МАЛОГО БИЗНЕСА В РЕСПУБЛИКЕ
БЕЛАРУСЬ И НАПРАВЛЕНИЯ ЕГО
СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ**

Атамырадов Кемерли Несимиевич
Научный руководитель:
кандидат экономических наук,
доцент Волкова Е.К

Минск 2023

АННОТАЦИЯ

Объект исследования – налогообложение малого бизнеса.

Предмет исследования – совершенствование налогообложения субъектов малого бизнеса в современных условиях.

Цель работы: разработка мероприятий по совершенствованию налогообложения малого бизнеса в современных условиях.

Методы исследования: анализ теоретических источников и публикаций по проблеме, анализ статистической отчетности, методы математико-статистического анализа, обобщение и интерпретация результатов исследования, формулирование предложений.

Исследования и разработки: изучены теоретические и законодательные аспекты налогообложения субъектов малого бизнеса; проведен анализ налогообложения субъектов малого бизнеса в Республике Беларусь; определены основные направления развития налогообложения субъектов малого бизнеса в Республике Беларусь.

Элементы научной новизны: определены основные направления развития налогообложения малого бизнеса в Республике Беларусь.

Область возможного практического применения: налоговая система Республики Беларусь.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого объекта, а все заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения сопровождаются ссылками на их авторов.

ABSTRACT

The object of research is the taxation of small businesses.

The subject of the research is the improvement of taxation of small businesses in modern conditions.

Purpose: development of measures to improve the taxation of small businesses in modern conditions.

Research methods: analysis of theoretical sources and publications on the problem, analysis of statistical reporting, methods of mathematical and statistical analysis, generalization and interpretation of research results, formulation of proposals.

Research and development: studied theoretical and legislative aspects of the taxation of subjects of small business; the analysis of the taxation of subjects of small business in the Republic of Belarus; the main directions of development of the taxation of subjects of small business in the Republic of Belarus.

Elements of scientific novelty: the main directions of development of taxation of small businesses in the Republic of Belarus.

Area of possible practical application: the tax system of the Republic of Belarus.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given in it objectively reflects the state of the object under study, and all theoretical, methodological and methodical provisions borrowed from literary sources are accompanied by references to their authors.

